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第五章

投标邀请

Chapter 5

Invitation for Bids 

投标邀请
Invitation for Bids

1、招标条件：

1、the tender conditions:

项目概况：哈尔滨医科大学附属第四医院进口核磁共振设备采购

Project Overview: procurement of imported nuclear magnetic resonance equipment in the Fourth Affiliated Hospital of Harbin Medical University
资金到位或资金落实情况：资金预算：30,000,000.00元，已落实

Capital in place or to carry out the situation: capital budget: 30,000,000.00 yuan，it has been implemented

项目已具备招标条件的说明：已具备 

Project: Already have 

2、发标日期：2022年7月19日

2、Date：July 20, 2022
招标编号：ZKGS-22116、0842-224GJ2200029
IFB No. ：ZKGS-22116、0842-224GJ2200029
中科高盛咨询集团有限公司受业主委托，邀请合格投标人就哈尔滨医科大学附属第四医院进口核磁共振设备采购的下列货物和有关服务提交密封投标：

Entrusted by the owner, Zhongke Goldman Sachs Consulting Group Co., Ltd. invites qualified bidders to submit sealed bids for the following goods and related services purchased by the imported nuclear magnetic resonance equipment of the Fourth Affiliated Hospital of Harbin Medical University

招标货物名称、数量、主要技术参数、交货时间及交货地点

Name of equipment, quantity, main technical specification, goods delivery time and delivery Place

	序号
	招标货物名称

Bidding

Equipment Name
	数量

Quantity
	简要技术参数

Brief technical parameter
	交货时间及交货地点

Delivering time and delivering and place
	采购预算单价（元）

Purchase budget unit pric（yuan）

	1
	进口核磁共振设备
	1套
	详细参数见招标文件

Details please refer to the tender documents
	交货时间：合同签订后60个工作日内； Within 60 working days after signing the contract
交货地点：采购人指定地点
Delivering and place： Location Designated by Purchaser
	30,000,000.00


有意向的合格投标人可从中科高盛咨询集团有限公司得到进一步的信息和查阅招标文件。

Interested qualified bidders can get further information and consult the bidding documents from  ZHONGKE G.&.S. CONSULTING GROUP CO.LTD.

3、投标人资格要求：
（1）参加本项目的投标人需具备《政府采购法》第二十二条供应商资格条件；

（2）参加本项目的投标人需为中华人民共和国境内注册的合法经营的独立企业；

（3）参加本项目的投标人需具有合格、有效的企业法人营业执照，营业执照经营范围符合本次招标需求；

（4）参加本项目的投标人需具备有效的医疗器械经营许可证；

（5）参加本项目的供应商需具有良好社会信誉及类似项目供货经验；

（6）参加本项目投标人近三年被“信用中国”网站、“中国政府采购网”网站、“全国法院失信被执行人名单信息公布与查询”平台列入严重失信被执行人、重大税收违法案件当事人名单、政府采购严重违法失信行为记录名单的，不得参与本项目的政府采购活动；

（7）所投全部产品的投标人须是该产品的制造企业或其授权的代理商、经销商（若为代理商、经销商需提供生产厂家针对本次项目所投全部产品的唯一授权及售后服务承诺函）；

（8）法律、行政法规规定的其他条件；

（9）本项目不接受联合体投标。

3、The bidder qualifications required:

(1) The bidder who participates in this project shall possess the qualification condition of the supplier under article 22nd of the Government procurement law; the bidder who participates in this project shall register and record through the Heilongjiang provincial government procurement online;

(2) The bidder who participates in this project shall be a legally operated independent enterprise registered in the territory of the People's Republic of China;

(3) The bidder who participates in this project shall have a qualified 、the business license and an account opening permit，The business scope of the business license meets the requirements of this bidding;

(4)To participate in this project, the bidder shall have a valid business license for medical devices;
(5) The supplier who participates in the project should have good social reputation and similar project supply experience;

(6)To participate in this project bidders in nearly three years by China credit China's government procurement network site national court faithless person subjected to execution list released information and query platform on serious breach of the person subjected to execution of major tax illegal cases client list for government procurement serious illegal dishonest ACTS record list, shall not participate in the government procurement activities in the project；

(7) The bidder of all the products shall be the manufacturer of the products or its authorized agent and distributor (if it is an agent and distributor, it shall provide the manufacturer with the exclusive authorization and after-sales service commitment letter for all the products invested in this project).;
(8) Other conditions stipulated in laws and administrative regulations;

(9) This project does not accept consortium bidding.

4、获取时间：自2022年7月20日至2022年7月27日每天9时至16时（法定节假日除外），逾期不予受理。本招标文件每套售价500元人民币或72美元，售后不退(国内邮购须另加100元人民币；国外邮购须另加14美元)。

Acquisition time: from 9:00 a.m. to 16:00 a.m. every day from  July 20, 2022 to July 27, 2022 (except legal holidays), overdue will not be accepted. The price of each set of this bidding document is 500 yuan or 72 US dollars, which is non refundable after sale (an additional 100 yuan is required for domestic mail order; an additional 14 US dollars is required for foreign mail order).

地点：哈尔滨市道里区经纬十二道街50-3号（工程小区院内）

Location: 

方式：现场获取

4、Acquisition time: from 9:00 a.m. to 16:00 a.m. every day from July 20, 2022 to July 27, 2022 (except legal holidays), overdue will not be accepted. The price of each set of this bidding document is 500 yuan or 72 US dollars, which is non refundable after sale (an additional 100 yuan is required for domestic mail order; an additional 14 US dollars is required for foreign mail order).

Location: No. 50-3, Jingwei 12th Street, Daoli District, Harbin (in the courtyard of the engineering community)

Method: On-site access
5、所有投标书应于2022年8月12日9:30(北京时间)之前由投标人将投标文件递交到开标大会现场。

5、All bids shall be submitted by the bidder to the site of the bid opening meeting before 9:30 on August 12, 2022 (Beijing time).
6、定于2022年8月12日9:30 (北京时间)在中科高盛咨询集团有限公司，哈尔滨市道里区经纬十二道街50-3号（工程小区院内）3层开标大厅公开开标。届时请参加投标的厂商代表出席开标仪式。

6、The public bid opening will be held at 9:30 on August 12, 2022 (Beijing time) in the bid opening hall on the third floor, No. 50-3, Jingwei 12th Street, Daoli District, Harbin (in the courtyard of the engineering community). At that time, the representatives of the manufacturers participating in the bidding are invited to attend the bid opening ceremony.

7、其他补充说明：

7、supplemented by the other:

采购项目需要落实的政府采购政策：按照国家规定执行。

Procurement projects need to be implemented in government procurement policies: in accordance with the state regulations.

招标文件第一册和第二册发生歧义时，以第二册专用条款为准。
The proprietary parts（NO.2）of the bidding documents shall prevail when There are differences.

本项目公告在中国政府采购网、中国国际招标网上和黑龙江省政府采购网发布。

This project announcement is published in http://www.ccgp.gov.cn and http://www.chinabidding.com and  https://hljcg.hlj.gov.cn/ 。
8、联系方式：

8、Contact:

招标人名称：哈尔滨医科大学附属第四医院

Name of tenderer：Fourth Hospital affiliated with Harbin Medical University
详细地址：哈尔滨市南岗区颐园街37号

Detailed Address：No.37, yiyuan street, nangang district, Harbin city

联系人：刘先生
Contact Person：Mr  Liu
电  话：0451-85939878 
Contact Telephone No.：0451-85939878 
招标代理机构名称：中科高盛咨询集团有限公司
Name of Tendering Agent：ZHONGKE G.&.S. CONSULTING GROUP CO.LTD.

详 细 地 址：黑龙江省哈尔滨市道里区经纬十二道街50-3号（工程小区院内）
Detailed Address：No. 50-3, Jingwei 12th Street, Daoli District, Harbin (in the courtyard of the engineering community)
联  系  人：杨先生
Contact Person：Mr  Yang
电      话：15590850005

Contact Telephone No.：15590850005
注：投标厂商网上注册：根据商务部有关规定，投标人在购买招标文件后应及时在中国国际招标网上注册（http://www.chinabidding.com），并将由投标人加盖公章的招投标注册登记表及工商营业执照（复印件）提交至招标网；境外投标人提交所在地登记证明材料（复印件），投标人无印章的，提交由单位负责人签字的招投标注册登记表。

Notice: The bidder should register through internet work: According to the prescript of Ministry of Commerce, the bidder should register in http://www.chinabidding.com in time after has obtained the bidding documents. And will build official seal by a bidder bidding registration form and the industrial and commercial business license (copy) to submit to the tender net; Foreign bidders submit location registration documents (copy), the bidder without seal, submit the bidding registration form signed by the head unit.

第六章

投标资料表

Chapter 6

Bid Data Sheet

投标资料表

本表关于要采购的货物的具体资料是对投标人须知的具体补充和修改，如有矛盾，应以本资料表为准。

The following specific data of the goods to be procured are complete supplement and amendment to the Instruction to Bidders (ITB). Whenever there is a conflict, the provisions herein shall prevail over those in ITB.

	条款号

Item
	内容

Content

	说明

Description

	1.1
	业主名称：哈尔滨医科大学附属第四医院
招标人地址：哈尔滨市南岗区颐园街37号

联系人：刘先生
电  话：0451-85939878
Name of the proprietor：Fourth Hospital affiliated with Harbin Medical University
Address：No.37, yiyuan street, nangang district, Harbin city

Contacts：Mr Liu
Tel：0451-85939878

	2.1
	招标机构名称：中科高盛咨询集团有限公司

招标机构地址：黑龙江省哈尔滨市道里区经纬十二道街50-3号（工程小区院内）
招标机构电话：15590850005

招标机构传真：/
Name of Tendering Agent： ZHONGKE G.&.S. CONSULTING GROUP CO.LTD.
Tender Agent Address: No. 50-3, Jingwei 12th Street, Daoli District, Harbin (in the courtyard of the engineering community)
Tel: 15590850005

Fax:/

	5.1
	本招标文件的编制依据是《中华人民共和国招标投标法》、《中华人民共和国招标投标法实施条例》及《机电产品国际招标投标实施办法（试行）》(商务部令2014年第1号)。
The bidding document is compiled in accordance with “The Bidding and Bid Law of the People’s Republic of China”, “Implementation Regulation of the Bidding and Bid Law of the People’s Republic of China”, and Decree No.1 [2014] of the Ministry of Commerce “Implementation Method of Electrical & Mechanical Products by International Bidding (trial)”.

	5.2
	招标文件以中文或中、英文两种文字编写。以中、英文两种文字编写时，两种文字具有同等效力；中文本与英文本如有差异时，以中文本为准。纸质招标文件与电子介质招标文件具有同等法律效力，除另有约定外，两者出现不一致时，以纸质招标文件为准。

The bidding document is written either by Chinese or by Chinese and English. In the case of Chinese and English, two languages have the same effectiveness. In the event of any discrepancies between them, the Chinese version shall govern. Paper bidding document and electronic one have the same legal effectiveness. Unless otherwise stipulated, in the event of any discrepancies between them, the paper version shall govern.

	投标文件的编制

Compilation of Bid

	8.1
	投标语言：中文或中英文（开标一览表、投标声明需附中文译文，如有冲突以中文为准。）

如在设备培训、验收和安装调试过程中，卖方使用投标语言以外的第三种语言，由卖方负责将该语言翻译为投标语言。（费用自负）

Language of Bid: Chinese or English. Bid Form written in English should be accompanied with Chinese translation. In case of discrepancy, the Chinese version shall govern. 

	11.1
	1）投标人应在投标分项报价表上标明本合同拟提供货物的单价和总价；

2）投标总价中不得包含招标文件要求以外的产品或服务，否则，在评标时不予核减；

3）投标总价中不得缺漏招标文件所要求的内容，否则，评标时须将其它有效标中该项的最高价计入其评标总价；

1）The Bidder shall indicate on the appropriate Bid Schedule of Prices the unit prices and total bid price of the goods it proposes to supply under the contract;

2）The total bid price shall not include any items beyond the requirement of the bidding document; otherwise, the offer on such items will not be deducted when evaluation;

3）The total bid price shall not omit any items required in the bidding document; Otherwise, the highest offer of the same item among the effective bids will be added to the total bid price.

	11.2.1
	国内供货的条件为EXW价。

相关费用：

货物（包括随机必备的零备件和专用工具）出厂价。

增值税和其他税。

设备运至最终目的地的内陆运输、保险和伴随设备交运的有关费用。

技术服务费及相关费用（包括安装、调试及技术资料）。

The conditions of the domestic supply for EXW price 

Relevant costs include：

EXW price including mandatory spare parts and special tools.

2) Value Added Tax and other tax.
3) The price for Inland Transportation (Fuzhou buyer place),insurance and other incidental services.
4) Total price of technical services and relative costs( including erection, commissioning and technical documentation)

	11.2.2
	境外供货：

在开标一览表填报投标总价（DDP）；

投标人须分项报出设计费、设备费、技术资料费、备品备件费、专用工具费、

技术服务费、技术培训费、专有技术使用（转让）和专利技术使用费（如果有）；

设备运至最终目的地的内陆运输、保险和伴随设备交运的有关费用。

For goods offered from abroad：
1) Fill in the total bid price in the list of bid opening（DDP）；
2) The Bidder shall offer the itemized price, i.e. design price, equipment price, technical documentation price, spare part and special tool price, technical service price , technical training price, the price of using (assignment )special technology or patent (if any).

The price for Inland Transportation (to destination), insurance and other incidental services.

	11.6
	本次招标不接受备选方案；不接受选择性报价或有附加条件的报价；

Alternative bid is not permitted, Selective quotation or additional quotation is not allowed.

	12.1
	投标货币：人民币。

Bidding currency: RMB

	12.2
	投标货币：美元。

Bidding currency: USD or other prevailing currencies.

	*13.1
	投标人须提交招标文件第一册投标人须知13.1条款中的文件，否则，将导致其投标被拒绝。

The Bidder shall furnish the documents according to ITB Clause 13.1; otherwise, its bid will be rejected.

	*13.2
	投标人提交的资格证明文件应证明其来自本投标人须知第2.2条款定义的合格来源国/地区。

The documentary evidence of the Bidder’s eligibility to bid shall establish that the Bidder, at the time of submission of its bid, is from an eligible country as defined under ITB Clause 2.2.

	13.3 
	投标人资格要求：

（1）参加本项目的投标人需具备《政府采购法》第二十二条供应商资格条件；

（2）参加本项目的投标人需为中华人民共和国境内注册的合法经营的独立企业；

（3）参加本项目的投标人需具有合格、有效的企业法人营业执照，营业执照经营范围符合本次招标需求；
（4）参加本项目的投标人需具备有效的医疗器械经营许可证；

（5）参加本项目的供应商需具有良好社会信誉及类似项目供货经验；

（6）参加本项目投标人近三年（2019年7月起至公告发布之日，含公告发布当日）被“信用中国”网站、“中国政府采购网”网站、“全国法院失信被执行人名单信息公布与查询”平台列入严重失信被执行人、重大税收违法案件当事人名单、政府采购严重违法失信行为记录名单的，不得参与本项目的政府采购活动；

（7）所投全部产品的投标人须是该产品的制造企业或其授权的代理商、经销商（若为代理商、经销商需提供生产厂家针对本次项目所投全部产品的唯一授权及售后服务承诺函）；

（8）法律、行政法规规定的其他条件；

（9）本项目不接受联合体投标。
3、The bidder qualifications required:

(1) The bidder who participates in this project shall possess the qualification condition of the supplier under article 22nd of the Government procurement law; the bidder who participates in this project shall register and record through the Heilongjiang provincial government procurement online;

(2) The bidder who participates in this project shall be a legally operated independent enterprise registered in the territory of the People's Republic of China;

(3) The bidder who participates in this project shall have a qualified 、the business license and an account opening permit;

(4)To participate in this project, the bidder shall have a valid license for medical equipment business;

(5) The supplier who participates in the project should have good social reputation and similar project supply experience;

(6)To participate in this project bidders in nearly three years (in 2017 March up to the date of the announcement, including the announcement day) by China credit China's government procurement network site national court faithless person subjected to execution list released information and query platform on serious breach of the person subjected to execution of major tax illegal cases client list for government procurement serious illegal dishonest ACTS record list, shall not participate in the government procurement activities in the project；

(7) The bidder of all the products shall be the manufacturer of the products or its authorized agent and distributor (if it is an agent and distributor, it shall provide the manufacturer with the exclusive authorization and after-sales service commitment letter for all the products invested in this project).;

(8) Other conditions stipulated in laws and administrative regulations;

(9) This project does not accept consortium bidding.

	14.1
	货物验收后正常、连续生产运行壹年所需的易损件及运行壹年所需的备品备件（详见招标文件第八章附件），其价格包括在投标报价中（单独报价，应列出备品备件名称、规格、数量、产地、厂家原备件代码及价格明细表）。

List of required wearing parts for one-year operation and the accessories for one-year of the equipments （Refer to the appendixes in Chapter 8 in the Bid Document） after they are checked and accepted，the price is included in the offer of the tender (the separate quote should be listed these items as spare part name、specification、quantity、producing place、code of spare parts and price).

	*15.1
	投标保证金金额：

人民币600,000.00元；

Amount of Bid Security:

RMB600000yuan；

缴纳投标保证金人民币帐户： 

账户名：中科高盛咨询集团有限公司

账号：9902000271093627

开户行：民生银行长沙芙蓉广场支行

RMB Account:

Account name：Zhongke Goldman Sachs Consulting Group Co., Ltd

Opening Bank: Changsha Furong square sub branch of Minsheng Bank

Account Number: 9902000271093627
汇款时请备注：0842-224GJ2200029保证金

	 *15.2
	投标保证金形式：电汇。

保证金到账截止时间：投标截止时间前到达招标机构指定账户。

1、电汇凭证必须注明项目名称和项目编号，必须从投标单位基本账户汇出，未能到达招标公司指定账户的，均视为无投标保证金；

2、各投标单位汇款后必须自行核对投标保证金是否有退票返款情况；

3、投标保证金到账时间以招标代理机构收到投标保证金款项的时间为准；

4、供应商须将提交投标保证金的银行电子回单复印件放入响应文件中备查；

5、投标保证金有效期与投标有效期一致。

国外银行的要求：国内营业的或与国内银行有代理业务关系的信誉好的国外银行。

Forms of Bid Security：wire transfer. 

Security deposit to the account closing time: tender prior to the deadline to tender a specified account. 

1, wire transfer documents must include the project name and project number must tender basic accounts remitted, failed to reach the bidding company's designated account, are considered to be no bid bond; 

2, after remittance of the bidders must bid if there are refunds rebates; 

3, bid to book time with tendering Agency received the bid payment time shall prevail; 

4,the supplier shall place a photocopy of the bank's electronic copy of the tender deposit in the response file for future reference;

5, bid security consistent with the bid validity period the validity period.

The bid security should remain valid for a period of one hundred and eighty (90) days beyond the validity of the bid. 

	*16.1
	投标有效期：开标之日起90天，投标有效期不足的投标将被视为非实质性响应，并予以拒绝。

Bid Validity Period:Ninety (90) days.

	17.1
	正本份数： 1份；副本份数：6份；电子版（U盘）：1份。

Number of original 1; Number of copies: 6; 1 copy of electronic document.

	*18.1
	投标文件的报价部分、重要商务和技术条款（参数）（加注“*”的条款或参数）响应等相应内容必须逐页小签，否则视为废标。

Offer part of the bid documents, important commercial and technical clauses (parameters) (from the terms of the "*" or parameters) response to such as corresponding content must be small sign page by page，otherwise it will lead to the bidding book’s revoke.

	投标文件的递交和密封

The Submission of Bid Documents

	18.2/1）
	投标书递交至中科高盛咨询集团有限公司，哈尔滨市道里区经纬十二道街50-3号（工程小区院内）3层开标大厅公开开标（限投标代表一人递交投标文件及参加开标全过程）
The bid shall be submitted to China Science and technology Goldman Sachs Consulting Group Co., Ltd. for public bid opening in the bid opening hall on the third floor, No. 50-3, Jingwei 12th Street, Daoli District, Harbin (in the courtyard of the engineering community) (only one bid representative is allowed to submit the bid documents and participate in the whole process of bid opening)

	18.2/2）
	招标邀请的标题和编号：

哈尔滨医科大学附属第四医院进口核磁共振设备采购
ZKGS-22116、0842-224GJ2200029 

Name of Project：Purchase of imported nuclear magnetic resonance equipment in the Fourth Affiliated Hospital of Harbin Medical University

	19.1
	投标截止日期和时间：2022年8月12日9:30（北京时间）

The deadline data of bidding: 9:30 am，August 12, 2022

	
	投标人应将投标文件正本、所有的副本和电子版单独封装后再统一装在一个密封袋中并加盖单位公章及密封章。

密封袋封皮上均应：

1)
清楚标明递交至“18.2/1）”中指明的地址。

2)
注明“18.2/2）”中指明的项目名称、招标编号（包号）和“在   年  月   日   时之前不得启封”的字样。

3)
投标人名称和地址。

如果外层信封未按本须知本条要求加写标记和密封，招标机构对误投或过早启封概不负责。

The tenderer shall put the original, all copies and electronic versions of the tender document in a sealed bag and affix the official seal and seal. 

Sealed bags should be on the cover: 

1) submitted to clearly marked "19.1" specified in address. 

2) indicated "19.2" indicates the name of the project, with the tender reference (for) and "shall not be unsealed before the date when the words". 

3) Bidder's name and address. 

If the outer envelope is not according to article 21.1 of the notice requirements added tags and sealed tender for miscarriage or premature seal shall not be liable for.

	开标与评标

	21.1
	开标日期：2022年8月12日9:30 （北京时间）

开标地点：哈尔滨市道里区经纬十二道街50-3号（工程小区院内）3层开标大厅
Date for Bid Opening：9:30 am，August 12, 2022
Place for Bid Opening：Bid opening hall, floor 3, No. 50-3, Jingwei 12th Street, Daoli District, Harbin (in the courtyard of the engineering community)

	23.1
	评标办法：最低评标价法
评标由依照有关法规组建的评标委员会负责。评标委员会将按照最低评标价法进行。评标委员会对投标文件的评审，分为符合性检查、商务评议、技术评议和价格评议；

Evaluation method：Comprehensive evaluation method.                  

The evaluation on bids by the Bid Evaluation Committee includes preliminary examination,commercial evaluation, technical evaluation and price comparison/comprehensive evaluation.

详细评标办法见“最低评标价法评标细则”

Detailed evaluation way to see "comprehensive evaluation method evaluation rules"

	25.1
	评标货币：美元（以开标当日中国银行总行首次发布的外币对人民币的现汇卖出价进行投标货币对美元的转换。）

Currency of Evaluation: USD（The bid price shall be converted into evaluation currency stipulated in the Bid Data Sheet at the selling rate of foreign currency to RMB Yuan first issued by Bank of China on the date of bid opening.）

	*26.4.2
	交货期的偏离

所选方案26.4.2 (1)。

交货期不允许出现负偏离，否则废标。

Deviation of Delivery Time

Option Selected:26.4.2 (1)

	*26.4.3
	付款条件的偏离：

所选方案：第26.4.3 (2)。与合同条款规定的付款条件不允许出现负偏离，否则废标。

Deviation of Payment Schedule

Option selected: 26.4.3 (2).

Payment terms and provisions of the contract does not allow deviation, otherwise annulment.

	26.4.4
	零部件和备品备件的费用：

所选方案：第26.4 .4 (2)。

Cost of parts, components and spare parts:

Option selected: 26.4.4 (2)

	26.4.5
	其它额外的评标因素和标准：

1、技术规格书中规定的关键技术参数和要求（标注“*”号），对这些关键技术参数和要求的任何负偏离将导致废标。
2、如果一般技术指标负偏离的数量超过5项(按单台设备计)，将导致废标。

	授予合同

Contract Award

	31.3
	机电产品国际招标在中国国际招标网(www.Chinabidding.com，以下简称“招标网”)上进行操作。投标人必须于投标截止期前在招标网上成功注册。否则，投标人将不能有效地进入招标程序，由此产生的后果将由投标人自己负责。投标截止时间前,投标人未在招标网完成注册的不得参加投标，有特殊原因的除外。

International bidding procedures for mechanic and electronic products shall be carried out on www.chinabidding.com (hereinafter abbreviated as “the website”). The Bidders shall register on “the website” before deadline for submission of bids. Otherwise, the bidder cannot enter into effective bidding procedures and shall be responsible for the outcome themselves. Bidding deadline, bidders in the tender not complete registration shall not participate in bidding, except with special reason.

	32.1
	在特殊情况下，招标机构和招标人保留在授标之前拒绝任何投标以及宣布招标程序无效或拒绝所有投标的权力。

The Tendering Agent and the Tenderer reserves the right to reject any bid, and to annul the bidding process and reject all bids under special circumstance prior to contract award.

	34
	《中标通知书》发出后30日内，中标人应按照招标文件和中标人的投标文件订立书面合同。中标人不得与招标人再订立背离合同实质性内容的其他协议。

The winning tenderer will sign the contract according to the Bidding invitation documentation and the bid receiver document after “Tenderer Notice” is issued in 30 days. The tendered can not sign other contracts in conflict with the substantiality items of the contract with the tenderee.

	36.1
	中标服务费：

中标人向招标机构按规定缴纳中标服务费。

Service Charge for Bidding： 

The winning bidder pay the biding service charge to Heilongjiang dingshuo bidding agency co. LTD.

招标代理服务费收取标准依照（计价格【2002】1980号）文件规定收取。在中标通知书发出前向招标代理机构交纳。

The charging standard of bidding agency service fee shall be in accordance with the provisions of (JJG [2002] No. 1980) document. Pay to the bidding agency before the notification of award is issued.

开标场所使用费：全部由中标人承担

Fees for bid opening sites：All by the winning bidder

	适用于本投标人须知的额外增加的变动：无

Additional changes applicable to Instruction to Bidders (IFB): non


第七章

合同专用条款

Chapter 7

Special Conditions of Contract

合同专用条款

Special Conditions of Contract

本表关于要采购的货物的具体资料是对合同条款的具体补充和修改，如有矛盾，应以本资料表为准。

The following Sheet giving specific data for the goods to be procured is a concrete supplement and amendment to the TCC. In case of any discrepancy between the Sheet and TCC, the Sheet shall prevail.

	条款号
	内容

	1.1
	业主名称：哈尔滨医科大学附属第四医院

Name of the Purchaser：Fourth Hospital affiliated with Harbin Medical University
业主地址：哈尔滨市南岗区颐园街37号

Address of the purchaser：No.37, yiyuan street, nangang district, Harbin city

	1.1
	项目名称：哈尔滨医科大学附属第四医院进口核磁共振设备采购
Name of the project spot：Purchase of imported nuclear magnetic resonance equipment in the Fourth Affiliated Hospital of Harbin Medical University

	7.1
	1、履约保证金金额：签订合同时另行约定
2、履约担保提交的时间：合同签订后。

有关履约担保的具体要求：中标（成交）供应商必须承诺在规定时限内完成招标文件约定的所有工作内容，否则将扣除其履约保证金，并承担由此可能给采购人造成的经济损失、及可能引发的一切法律责任。 

The amount of performance bond：Otherwise agreed when signing the contract
Time for performance guarantee submission: after the contract is signed

Specific requirements for performance security: the winning (closing) supplier shall undertake to complete all the work agreed in the bidding documents within the prescribed time limit, otherwise the performance security shall be deducted, and shall bear all the economic losses and legal liabilities that may be caused to the purchaser

	7.3
	履约保证金币种：同合同货币。 

The performance bond currency：With the contract currency

	7.3
	履约保证金形式：电汇

The performance bond：wire transfer

	11
	目的港：采购人指定地点
Delivery place: Location Designated by Purchaser

	17.2
	备品备件要求：设备主要零部件由供方详细列出配套厂商国别、名称及零部件型号、精度等级、寿命等技术指标的清单；提供随机的备件、易损件和维修工具，并列出明细。

Spare part requirement：Major parts of the equipment by the supplier details manufacturers of nationality, name and parts model, precision grade, technical indicators such as service life of listing. With random spare parts, wearing parts and maintenance tools, and list the detail.

	18.2
	质量保证期（包修期）：按照招标参数执行，招标参数没有体现的为货到验收合格后壹年。

2、质保金：/
The quality guarantee period (the repair period) : The bidding parameters shall be implemented according to the bidding parameters. The bidding parameters that are not reflected shall be one year after the goods are received and accepted as qualified.3

Quality retention money: /
The performance bond shall be converted into quality retention money of the goods by the winning bidder after acceptance of the delivery as agreed in the contract, and shall be settled and paid after the one-year warranty period.

	18.4
	买方在签署验收证明后30天内向卖方提出品质、规格和数量方面问题，卖方将负责更换并承担相关费用。

Buyer shall be entitled to make all claims to Seller at any time within thirty (30) business days upon acceptance of the Goods for any shortage in quantity or any defect in quality, merchantability or fitness of the Goods.

	20.1
	付款方法和条件：双方按合同约定
Payment terms: Both parties agree in the contract.

	35.1
	本合同项下全部通知应按约首注明的地址通过邮寄、传真（须以电子邮件确认相同内容）或电子邮件方式进行送达，发件及收件地址须与本合同注明的地址一致。本合同有效期内，任何一方的地址发生变更时，应当立即书面通知对方，否则，按原地址发送即视为已送达。

All announcements in this contract should be sent by mail, fax, or e-mail the sending and receiving address of which must be in line with the ones stated in this document. During the valid time of this contract, in the event of any change of address of any side, he should inform the other side in written form immediately. Otherwise, sending to the original place will be considered as successful sending.

	36.2
	互惠协议的标题是：“中华人民共和国政府和政府关于所得税和财产税避免双重征税和防止偷漏税的协定”。

Title of netback agreements:

The agreements about income tax and wealth tax to abstain tax dodgery and double taxation of the people’s government of the People’s Republic of China and the government of 

	37
	如需办理出口许可证，卖方应负责办理出口许可证，费用自理。卖方必须对其程序、时限做出说明和承诺。出口许可证将在合同中规定为买方支付货款时卖方必须先行提交的单据之一。

It is the responsibility of the Supplier to arrange export license(s), if required for the Goods covered by this Contract from his own country at his own expense. The Seller must make an explanation and promise about the procedures and time limit.. it will be specified in the contract that the exported license(s) will be one of the certificates that the Seller must submit when the Buyer pays the expense for the goods.

	37.3
	本合同所有附件、附录均为本合同不可分割的部分。如果出现矛盾，以本合同的描述为准。在事先没得到另一方书面同意的情况下，一方不得将本合同下的权利或义务转让给第三方。

All the appendixes and accessories are essential to this contract. If contradiction occurs, the description of the contract will prevail.one side should not transfer the rights or obligations of the contact to the third party without the written consent of the other side.

	适用于本合同的额外变动：无

Deviations applied to the contract：none


政府采购合同格式

（参考黑龙江省政府采购合同）

合同编号：
政府采购合同
采购单位（甲方）采购计划号
供应商（乙方）招标编号
签订地点签订时间
根据《中华人民共和国政府采购法》、《中华人民共和国合同法》等法律、法规规定，按照招投标文件规定条款和中标供应商承诺，甲乙双方签订本合同。

第一条　合同标的

1、供货一览表

	序号
	产品名称
	商标

品牌
	规格型号
	生产

厂家
	数量
	单价（元）
	金额（元）

	1
	
	
	
	
	
	
	

	2
	
	
	
	
	
	
	

	3
	
	
	
	
	
	
	

	4
	
	
	
	
	
	
	

	5
	
	
	
	
	
	
	

	6
	
	
	
	
	
	
	

	7
	
	
	
	
	
	
	

	8
	
	
	
	
	
	
	

	9
	
	
	
	
	
	
	

	10
	
	
	
	
	
	
	

	11
	
	
	
	
	
	
	

	12
	
	
	
	
	
	
	

	。。。
	
	
	
	
	
	
	


2、合同合计金额包括货物价款，备件、专用工具、安装、调试、检验、技术培训及技术资料和包装、运输等全部费用。如招投标文件对其另有规定的，从其规定。

第二条　质量保证

1、乙方所提供的货物型号、技术规格、技术参数等质量必须与招投标文件和承诺相一致。

2、乙方所提供的货物必须是全新、未使用的原装产品，且在正常安装、使用和保养条件下，其使用寿命期内各项指标均达到质量要求。
第三条　包装和运输

1、乙方提供的货物均应按招投标文件要求包装材料、包装标准、包装方式进行包装，每一包装内应附详细的装箱单和质量合格证。乙方负责货物运输，货物运输合理损耗及计算方法：。

2、货物的运输方式及费用：。

第四条　交付和验收
1、交货时间：、地点：。

2、乙方提供不符合招投标文件和本合同规定的货物，甲方有权拒绝接受。

3、乙方应将所提供货物的装箱清单、用户手册、原厂保修卡、随机资料、工具和备品、备件等交付给甲方，如有缺失应及时补齐，否则视为逾期交货。

4、甲方对验收有异议的，在验收后5个工作日内以书面形式向乙方提出，乙方应自收到甲方书面异议后日内及时予以解决。

第六条　安装和培训

1、甲方应提供必要安装条件（如场地、电源、水源等）。

2、乙方负责甲方有关人员的培训。培训时间、地点：。
第七条售后服务

1、乙方应按照国家有关法律法规和“三包”规定以及招投标文件和本合同所附的《服务承诺》，为甲方提供售后服务。货物保修起止时间；
2、乙方提供的服务承诺和售后服务及保修期责任等其它具体约定事项。（见合同附件）
第八条　付款方式和期限
1、资金性质；。
2、付款方式：。

第九条　合同的变更、终止与转让

1、除《中华人民共和国政府采购法》第50条规定的情形外，本合同一经签订，甲乙双方不得擅自变更、中止或终止。

2、乙方不得擅自转让（无进口资格的供应商委托进口货物除外）其应履行的合同义务。

第十一条　违约责任
1、乙方所提供的货物规格、技术标准、材料等质量不合格的，应及时更换，更换不及时的按逾期交货处罚；因质量问题甲方不同意接收的或特殊情况甲方同意接收的，乙方应向甲方支付违约货款额 5%违约金并赔偿甲方经济损失。

2、乙方提供的货物如侵犯了第三方合法权益而引发的任何纠纷或诉讼，均由乙方负责交涉并承担全部责任。

3、因包装、运输引起的货物损坏，按质量不合格处罚。

4、乙方未按本合同和投标文件中规定的服务承诺提供售后服务的，乙方应按本合同合计金额 5%向甲方支付违约金。

6、乙方提供的货物在质量保证期内，因设计、工艺或材料的缺陷和其它质量原因造成的问题，由乙方负责，费用从质量保证金中扣除，不足另补。

第十二条合同争议解决
1、因货物质量问题发生争议的，应邀请国家认可的质量检测机构对货物质量进行鉴定。货物符合标准的，鉴定费由甲方承担；货物不符合标准的，鉴定费由乙方承担。

2、因履行本合同引起的或与本合同有关的争议，甲乙双方应首先通过友好协商解决，如果协商不能解决，可向仲裁委员会申请仲裁或向甲方所在地人民法院提起诉讼。

3、诉讼期间，本合同继续履行。

第十三条　签订本合同依据

1、政府采购招标文件；2、乙方提供的投标文件；3、投标承诺书；4、中标或成交通知书。
第十四条　本合同一式七份，政府采购办、招标代理机构各二份，甲乙双方各一份，其余备用。

合同附件

一般货物类

	1、供应商承诺具体事项：

	2、售后服务具体事项：

	3、保修期责任：

	4、其他具体事项：

	甲方（章）：

年月日
	乙方（章）：

年月日

	单位地址：
	单位地址：

	法定代表人：
	法定代表人：

	委托代理人：
	委托代理人: 

	电话：
	电话：

	开户银行：
	开户银行：

	账号：
	账号：

	邮政编码：
	邮政编码：


采购货物明细表

合同序号：采购方式：项目负责人：
项目名称：

所属单位：

项目编号：
合同编号：单位：万元

	序号


	货物

名称
	数量
	品牌规格型号
	产地
	单价
	货物总价
	安装调

试费
	技术服务及

培训费等
	软件开发费
	合计
	

	1
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	2
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	3
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	合计（元）
	人民币（大写）：
	¥：
	


供方：（加盖印章）
授权代表：
办公电话：

移动电话：

年月 日

第八章

Chapter 8

货物需求一览表及技术规格

List of goods requirements and technical specifications
商务关键条款表
商务关键条款不能满足招标文件要求将被视为非实质性响应投标。

	第一册
	*5.3
	投标人应认真阅读招标文件中所有的事项、格式、条款和技术规格等。投标人没有按照招标文件要求提交全部资料，或者投标没有对招标文件在各方面都作出实质性响应是投标人的风险，并可能导致其投标被拒绝。

	
	*11.5
	除非投标资料表中另有规定，投标人所报的投标价在合同执行过程中是固定不变的，不得以任何理由予以变更。任何包含价格调整要求的投标被认为是非实质性响应投标而予以拒绝。

	
	*13.1
	投标人应提交证明其有资格参加投标和中标后有能力履行合同的文件，并作为其投标文件的一部分。

	
	*15.4
	凡没有根据本须知第15.1和15.3条的规定随附投标保证金的投标，应按本须知第24条的规定视为非实质性响应，并予以拒绝。

	
	*16.1
	投标应自投标资料表中规定的开标日起，并在投标资料表中所述期限内保持有效。投标有效期不足的投标将被视为非实质性响应，并予以拒绝。

	
	*24.2
	算术错误将按以下方法更正：若单价计算的结果与总价不一致，以单价为准修改总价；若用文字表示的数值与用数字表示的数值不一致，以文字表示的数值为准。如果投标人不接受对其错误的更正，其投标将被拒绝。

	
	*24.5
	实质上没有响应招标文件要求的投标将被拒绝。投标人不得通过修正或撤销不合要求的偏离或保留从而使其投标成为实质上响应的投标。

在商务评议时，如发现下列情况之一的，其投标将被拒绝：

1)投标人未提交投标保证金或金额不足、保函有效期不足、投标保证金形式或投标保函出证银行不符合招标文件要求的。

2)投标文件未按照要求逐页签字的。

3)投标人及其制造商与招标人、招标机构有利害关系的。

4)投标人的投标书或资格证明文件未提供或不符合招标文件要求的。

5)投标文件无法定代表人签字，或签字人无法定代表人有效授权书的。

6)投标有效期不足的。

7)投标文件符合招标文件中规定废标的其它商务条款。

在技术评议时，如发现下列情况之一的，其投标将被拒绝：

1) 投标文件不满足招标文件技术规格中加注星号（“*”）的重要条款（参数）要求。

2)投标文件技术规格中一般参数超出允许偏离的最大范围或最高项数的。

3)投标文件技术规格中的响应与事实不符或虚假投标的。

4)投标人复制招标文件的技术规格相关部分内容作为其投标文件的一部分的。

5)投标文件符合招标文件中规定废标的其它技术条款。

	
	*28.2
	投标人试图对招标机构、招标人和评标委员会的评标或授予合同的决定进行影响，都可能导致其投标被拒绝

	
	*29.3
	如果审查通过，评标委员会将把合同授予该投标人；如果审查没有通过，评标委员会将拒绝其投标，并对下一个最低评标价的投标人或综合评价最优的投标人能否令人满意地履行合同作类似的审查。

	
	*32.1
	在特殊情况下，招标机构和招标人保留在授标之前拒绝任何投标以及宣布招标程序无效或拒绝所有投标的权力。

	第二册
	*13.1
	投标人须提交招标文件第一册投标人须知13.1条款中的文件，否则，将导致其投标被拒绝。

	
	*13.2
	投标人提交的资格证明文件应证明其来自本投标人须知第2.2条款定义的合格来源国/地区。

	
	*15.1
	投标人按文件规定的金额及时间递交投标保证金。

	
	*15.3
	投标保证金形式：电汇。

国外银行的要求：国内营业的或与国内银行有代理业务关系的信誉好的国外银行。 

	
	*16.1
	投标有效期：开标之日起90天，投标有效期不足的投标将被视为非实质性响应，并予以拒绝。

	
	*17.2
	投标文件必须逐页签字，否则视为废标。

	
	*26.4.2
	交货期的偏离

所选方案26.4.2 (1)。

交货期不允许出现负偏离，否则废标。

Deviation of Delivery Time   Option Selected:26.4.2 (1)

	
	*26.4.3
	付款条件的偏离：

所选方案：第26.4.3 (2)。与合同条款规定的付款条件不允许出现负偏离，否则废标。


注：此表中未列的废标条件，以招标文件为准。

技术规格及要求

Technical Specifications and Requirement

质保期、售后服务要求：1年。
技术参数：
	序号
	技术和性能参数名称
	招标参数和性能要求

	
	
	

	1
	 磁体
	

	1.1
	磁场强度
	3.0T

	1.2
	中心共振频率
	≧127MHz

	1.3
	应用类型
	全身通用型

	1.4
	磁场类型
	超导

	1.5
	屏蔽方式
	主动屏蔽＋抗外界干扰屏蔽

	1.6
	匀场方式
	主动匀场＋被动匀场＋动态匀场

	1.7
	超导匀场
	提供

	1.8
	病人个性化匀场
	提供

	1.9
	高级高序匀场 提供证明材料
	提供

	1.1
	匀场通道 提供证明材料
	≧36

	1.11
	匀场点数 提供证明材料
	≧1620

	1.12
	磁体材料
	3.0T不锈钢专用磁体

	*1.13
	磁体长度（不含外壳）
	≧174cm

	
	
	

	1.14
	磁体长度（含外壳）
	≦209cm

	*1.15
	磁体内径（患者检查孔道内径）大小
	≧70cm

	1.16
	患者检查孔道长度
	≧130cm

	1.17
	磁体为两端开放式设计
	具备

	1.18
	磁体为对称式设计
	具备

	1.19
	磁体重量（含液氦）
	≧6.0吨(若投标机型不满足技术要求，则每相差100KG，则投标价上浮1%)

	
	
	

	1.2
	磁场稳定度
	≦0.1ppm/h

	*1.22
	磁场均匀度（V－RMS测量法 32点24平面）
	

	
	
	

	*1.22.1
	40cmDSV（典型值）
	≦0.25ppm

	
	
	

	1.22.2
	30cmDSV（典型值）
	≦0.06ppm

	1.22.3
	20cmDSV （典型值）
	≦0.02ppm

	1.22.4
	10cmDSV （典型值)
	≦0.005ppm

	1.22.5
	50ckDSV (典型值)
	≦1.73ppm

	1.23
	液氦消耗
	零液氦消耗

	1.24
	5高斯磁力线轴向范围：
	轴向≦5.2m  

	1.25
	5高斯磁力线径向范围：
	径向≦2.8m 

	
	
	

	1.26
	1高斯磁力线轴向范围：
	轴向≦7.8m   

	1.27
	1高斯磁力线径向范围：
	径向≦4.8m    

	2
	梯度系统
	

	2.1
	梯度线圈冷却方式
	Hollow Copper Cooling system

	
	
	中空内冷式

	2.2
	梯度系统
	

	*2.2.1
	梯度模块/模式
	单梯度

	*2.2.2
	梯度场强
	≧80mT/m（非有效值）

	2.2.3
	梯度切换率
	≧200T/m/s（非有效值）

	2.5
	最大单轴梯度场强和最大单轴梯度切换率在同一序列中可同时达到
	具备

	2.6
	工作周期
	100%

	2.7
	梯度控制系统
	全数字实时发射接收,

	2.8
	梯度工作方式
	非共振

	2.9
	梯度放大器冷却方式
	水冷

	*2.10
	梯度高阶匀场
	≧3阶（提供证明材料）

	2.11
	高阶涡流校准
	≧3阶（提供证明材料）

	*2.12
	力矩平衡技术
	具备，提供白皮书证明

	*2.13
	水冷机功率
	≧94KW

	2.14
	梯度制冷管路
	≧24通道，提供文件证明

	2.15*
	梯度放大器最大电压
	≧1034

	2.16*
	梯度放大器最大电流
	≧2324

	
	
	

	3
	病人床与环境调节系统
	

	3.3
	垂直运动时扫描床最大承受重量
	≧250kg

	*3.4
	扫描床水平运动最大速度
	≧250mm/sec

	3.6
	智能触控病人定位系统
	具备

	3.7
	一键定位，无需激光灯
	具备

	3.8
	床旁扫描操控系统
	具备

	3.10
	磁体液晶显示系统
	具备

	3.11
	扫描床自动步进
	具备

	3.12
	足先进扫描模式
	具备

	3.13
	病人通道环境
	照明、通风、通话

	3.14
	机架正面的两侧均有床旁操作按钮，可控制扫描床的运动和扫描。
	具备

	*3.15
	扫描范围
	≧180cm

	*3.16
	扫描床内一体化线圈物理长度
	≧113cm

	3.17
	扫描床进出范围
	≧264cm

	4
	射频系统
	

	4.1
	光纤射频技术
	具备

	4.2
	防磁模数转换器内置于磁体间或线圈内。
	具备

	*4.3
	射频功率
	≦30KW

	*4.4
	射频系统模数转换器（ADC）个数
	≧146个

	4.5
	射频噪音水平
	≦0.5dB

	4.6
	射频激发线圈驱动点数
	≧8点

	*4.7
	单次同步传输通道数
	≧146个

	4.8
	每个线圈皆有数字化快速采样系统(DMS)
	具备

	4.9
	所有线圈免调谐
	均具备相控阵线圈技术

	4.1
	发射带宽
	≧1.25MHZ

	*4.11
	单视野不移床单次扫描最大射频通道数
	≧78通道（提供扫描界面证明）

	*4.12
	采样速度
	≧11GB/s

	4.13
	射频放大器驱动数量
	≧2个

	*4.14
	并行终端传输通道数
	≧146个

	*4.15
	必须具备线圈：
	

	4.15.1
	一体化头颈联合相控阵线圈（组合）
	≧61通道

	
	
	

	
	
	

	4.15.2
	神经专用线圈
	≧48通道

	
	
	

	4.15.3
	腹部相控阵线圈（组合）
	≧60通道

	
	
	

	
	
	

	4.15.4
	全脊柱相控阵线圈
	≧60通道

	
	
	

	
	
	

	4.15.5
	柔性关节线圈
	≧16通道

	*4.15.5
	专用头颅科研线圈
	头部单个FOV扫描 ≧48通道

	4.15.9
	射频噪音水平
	≦0.5dB

	4.15.10
	发射增益
	≧80 dB

	4.15.11
	相位分辨率或精准度
	≦0.005 deg

	
	
	

	*5
	静音技术
	各厂家需提供最新静音扫描技术，技术需获得FDA认证。

	5.1
	SilenZ Scan或同类技术
	实获得FDA认证

	*5.2
	SilenZ Scan可实现Zero TE（TE=0）
	提供扫描界面证明

	*5.3
	Zero TE可以应用于血管成像，关节成像等部位
	提供

	6
	计算机系统
	

	*6.1
	操作系统
	Linux系统

	6.2
	主CPU主频
	≧3.5GHZ

	6.3
	主CPU个数
	≧4个

	6.4
	主内存
	≧64GB

	6.5
	最大重建矩阵
	≧1024×1024

	*6.6
	重建速度（请附Data Sheet证明）
	≧81000幅/秒（2D傅立叶变换，256×256矩阵，100% FOV，100%数据重建）

	6.7
	阵列处理器内存
	≧192GB

	*6.8
	系统硬盘容量
	≧1440GB

	6.9
	DVD-RW光盘刻录机
	提供，一体化DVD-RW刻录光驱，并能回读主系统（双向存储）

	6.1
	同步扫描和创建功能
	实时显示

	6.11
	显示器
	≧24英寸彩色LCD液晶显示

	6.13
	显示图像分辨率
	≧1920×1200

	6.14
	实时MIP
	具备

	6.15
	实时MPR
	具备

	6.16
	三维表面重建技术SSD
	具备

	6.17
	自由感兴趣区MIP重建
	具备

	6.18
	图像减影，电影回放
	具备

	6.19
	实时互动多平面重建
	具备

	6.2
	动态定量分析软件：
	有（t-test,ADC-map,T1,T2 值的计算,减影、叠加,时间信号曲线，时间峰值等）。

	6.21
	实时心电波形显示
	具备

	6.22
	实时呼吸、脉搏波形显示
	具备

	7
	后处理接口
	

	7.1
	软件控制照相技术
	具备

	7.2
	DICOM3.0接口与RIS/PACS多功能网络连接（包括打印、传输、接收、存储、查询、Worklist等功能）
	具备

	7.3
	标准激光相机DICOM3.0数字接口
	具备

	7.4
	主机向PC机传输图像数据功能
	具备

	8
	扫描参数
	

	8.1
	最大FOV
	≧50cm

	8.2
	最小FOV
	≦5mm

	8.3
	二维最薄扫描层厚
	≦0.1mm

	8.4
	三维最薄扫描层厚
	≦0.05mm

	8.5
	最大采集矩阵
	≧1024×1024

	8.6
	最小采集矩阵
	≦32×32

	8.7
	层面内最小分辨率
	≦5um

	8.8
	EPI最短TR时间（64矩阵）
	≦1.5ms

	8.9
	EPI最短TE时间（64矩阵）
	≦0.7ms

	8.1
	EPI最短TR时间（128矩阵）
	≦2.5ms

	8.11
	EPI最短TE时间（128矩阵）
	≦0.9ms

	8.12
	EPI最短TR时间（256矩阵）
	≦3.5ms

	8.13
	EPI最短TE时间（256矩阵）
	≦1.3ms

	8.45
	采集弥散加权系数B值
	≧10,000s/mm2

	9
	扫描技术与序列
	

	9.1
	自旋回波序列：
	具备

	9.2
	2D/3D自旋回波序列
	具备

	9.3
	组织弛豫时间测量自旋回波序列
	具备

	9.4
	单次激发SE/FSE
	具备

	9.5
	反转恢复（IR）序列
	具备

	9.6
	快速IR(脂肪、 水抑制）
	具备

	9.7
	快速自由水抑制（T1、 T2FLAIR）
	具备

	9.8
	STIR压脂序列
	具备

	9.9
	单次激发快速IR
	具备

	9.10
	常规反转恢复序列
	具备

	9.11
	脂肪/水激发技术
	具备

	9.12
	频谱特异式大范围脂肪抑制
	具备

	9.13
	梯度回波(GRE) 序列
	具备

	9.14
	2D/3D 快速稳态进动梯度回波
	具备

	9.15
	同反向位技术
	具备

	9.16
	梯度多回波序列
	具备

	9.17
	亚秒T1扫描序列（2D/3D）
	具备

	9.18
	亚秒T2扫描序列（2D/3D）
	具备

	9.19
	单次多平面梯度回波序列
	具备

	9.2
	多回波梯度回波序列
	具备

	9.21
	磁化传递技术
	具备

	9.22
	重T2 加权高对比序列
	具备

	9.23
	EPI 序列
	

	9.24
	单次激发EPI
	具备

	9.25
	多次激发EPI
	具备

	9.26
	自旋回波EPI
	具备

	9.27
	梯度回波EPI 
	具备

	9.28
	反转EPI
	具备

	9.29
	K空间成像技术
	

	9.3
	并行采集技术
	具备

	9.31
	部分扫描采集技术
	具备

	9.32
	矩形视野采集技术
	具备

	9.33
	三维重叠连续采集技术
	具备

	9.34
	预备相位极小化扫描技术
	具备

	9.35
	压缩感知技术
	具备

	9.36
	特殊K空间放射状填充技术
	具备

	9.37
	特殊K空间螺旋状填充技术
	具备

	9.38
	特殊K空间放射状3D填充技术
	具备

	9.39
	特殊K空间笛卡尔填充技术
	具备

	9.4
	全身成像技术
	

	9.41
	神经系统成像技术   包括
	

	*9.42
	基于FSE的全脑不打药灌注成像技术
	具备独自的FDA认证

	*9.43
	定量图谱技术
	具备FDA认证

	*9.44
	单次扫描定量图谱种类
	≧5种

	*9.45
	单次扫描同平面多对比度
	≧15种

	9.46
	单次扫描成像后可变TR/TE/TI参数动态调节技术
	具备

	9.47
	FSE 小视野高清弥散技术，可实现冠、失、轴 三平面成像
	具备

	9.48
	各项同性高分辨解剖成像
	具备

	9.49
	各项同性采集
	具备

	9.5
	各向异性采集
	具备

	9.51
	灰白质成像
	具备

	9.52
	磁敏感加权成像技术
	具备

	9.53
	磁敏感成像相位图信息
	

	9.54
	磁敏感成像原始图像
	具备

	9.55
	磁敏感成像mMIP图像
	具备

	9.56
	脑灌注成像技术,包括
	

	9.57
	计算血流图（rCBV图） 
	具备

	9.58
	平均通过时间（MTT）
	具备

	9.59
	到达峰值时间（TTP）
	具备

	9.6
	负积分图（局部脑血容量）
	具备

	9.61
	检索图（局部脑血容量）
	具备

	9.62
	彩色灌注分析软件
	具备

	9.63
	具备线上计算血流动态图
	具备

	9.64
	脑功能成像fMRI
	具备

	9.65
	皮层激发研究（BOLD）
	具备

	9.66
	弥散张量成像（DTI）
	具备

	*9.67
	弥散张量成像（DTI）的弥散方向数
	≧300（提供白皮书证明）

	9.68
	弥散张量成像（DTI）的弥散方向数
	弥散张量方向个数可以连续选择

	9.69
	三维白质纤维束追踪（DTI Tractography）
	具备

	9.70
	多b值弥散
	具备

	9.71
	四面体技术
	具备

	9.72
	三合一技术
	具备

	9.73
	提供多b值弥散成像技术
	一次成像最多采集b值≥40

	9.74
	指数化表观弥散系数图（eADC MAP）
	具备

	9.75
	体部成像技术 包括
	

	9.76
	水脂分离技术
	具备

	9.77
	不对称三点法DIXION 技术
	具备

	9.78
	脂铁定量技术
	具备

	9.79
	膈肌导航技术
	具备

	9.8
	呼吸触发技术
	具备

	9.81
	自由呼吸技术
	具备

	9.82
	频域饱和发体部大范围成像技术
	具备

	9.83
	一次扫描四种对比度
	具备

	9.84
	体部多期动态扫描技术
	具备

	9.85
	体部弥散成像技术
	具备

	9.86
	MR结肠造影技术
	具备

	9.87
	MR胰胆管造影技术
	具备

	9.88
	动态肾脏成像
	具备

	9.89
	MR尿路造影技术
	具备

	9.9
	肝脏动态增强成像
	具备

	9.91
	肝脏灌注成像
	具备

	9.92
	肝脏弥散成像
	具备

	9.93
	肾脏灌注成像
	具备

	9.94
	肾脏弥散成像
	具备

	9.95
	乳腺灌注成像
	具备

	9.96
	乳腺弥散成像
	具备

	9.97
	心血管成像技术，包括：
	

	9.98
	血管成像技术
	

	9.99
	2D/3D时飞法技术
	具备

	9.100
	门控2D血管技术
	具备

	9.111
	2D/3D相位对比法技术
	具备

	9.112
	可变反转角射频技术
	具备

	9.113
	动静脉分离成像
	具备

	9.114
	智能化实时透视造影剂追踪血管成像技术
	具备

	9.115
	全身血管成像
	具备

	9.116
	区域饱和技术
	具备

	9.117
	全身不打药血管成像技术
	具备

	9.118
	磁化对比技术
	具备

	9.119
	智能化自动移床造影剂跟踪技术
	具备

	9.12
	外周血管成像技术
	具备

	9.121
	心脏成像技术
	具备

	9.122
	心脏成像白血技术
	具备

	9.123
	心脏成像黑血技术
	具备

	9.124
	延迟法心肌灌注成像技术
	具备

	9.125
	首过心肌灌注成像
	具备

	9.126
	心脏电影技术
	具备

	9.127
	心脏梯度快速成像技术
	具备

	9.128
	心脏并行采集技术
	具备

	9.129
	心电触发技术
	具备

	9.13
	肌骨关节成像
	具备

	9.131
	三维各向同性容积成像序列
	具备

	9.132
	高分辨率颈髓成像
	具备

	9.133
	高分辨率内耳三维成像
	具备

	9.134
	全脊柱成像
	具备

	9.135
	图像无缝拼接软件包
	具备

	9.136
	关节软骨成像
	具备

	9.137
	骨皮质成像
	具备

	9.138
	骨膜成像
	具备

	9.139
	去金属伪影成像
	具备

	10
	高级独立后处理工作站（相应功能由主机实现，后处理软件包配置在工作站上）
	

	10.1
	工作站型号和名称
	必须为AW或Frontier或Workspace最新版本原厂工作站

	10.1.1
	MR自动拼接软件
	具备

	10.1.2
	Functool后处理软件
	具备

	10.1.3
	Functool 脑灌注成像后处理软件
	具备

	10.1.4
	Functool DTI成像后处理软件
	具备

	10.2
	显示器
	

	10.2.1
	尺寸
	≧19英寸

	10.2.2
	数量
	≧2个

	10.3
	CPU
	≧2个

	10.4
	主CPU主频
	≧3GHZ

	10.5
	内存
	≧4GB

	10.6
	硬盘容量
	≧146GB

	10.7
	硬盘存储量
	≧960,000幅256×256图像

	10.8
	CD-ROM或DVD-RW驱动器
	配备

	10.9
	多种方式显示和图像处理
	提供

	10.1
	三维后处理软件(SSD MIP MPR等)
	提供

	10.11
	实时三维图像
	提供

	10.12
	血管成像软件
	提供

	10.13
	内窥镜成像软件
	提供

	10.14
	高级神经后处理功能软件包，包括：
	

	10.14.1
	弥散成像后处理
	提供

	10.14.2
	皮层功能区分析软件包
	提供

	10.14.3
	动态EPI
	提供

	10.14.4
	包括参数图，动态图像的量化分析
	提供

	10.14.5
	弥散成像的表观弥散系数图
	提供

	10.14.6
	弥散张力(DTI)成像后处理软件包
	包括部分各向异性图RA和相对各向异性图FA。同时可获得下列图：ADC，eADC，容积比例图，各向异性图，平均弥散系数，表观弥散系数，容积弥散系数和量级弥散系数。

	10.14.7
	磁共振灌注分析软件
	提供

	10.15
	DICOM图像转换成JPG格式
	提供

	10.16
	图像融合
	提供

	10.17
	病人数据库
	提供

	10.18
	提供DICOM3.0标准，包括DICOM Send/Receive、Query/Receive、Basic Print、Worklist、Storage.
	提供

	10.19
	DICOM3.0标准激光相机数字接口
	提供

	10.2
	提供三维动脉自选标记技术（3D ASL），基于快速自旋回波FSE序列采集，可提供脑血流量（CBF值）
	提供


* 供应商需承诺此设备机房改造及设备迁移均包含在本次报价中，提供承诺，格式自拟。

	


附件 1：资格审查必要合格条件标准

	序

号
	资格审查内容
	合格标准
	资格审查说明

	1
	授权委托书、授权委托人身份证
	提供有效的授权委托书、授权委托人身份证
	提供原件

	2
	营业执照
	营业执照在有效期内
	提供原件

	3
	医疗器械经营许可证
	许可证在有效期内
	提供原件

	4
	唯一授权及售后服务承诺函
	若为代理商、经销商需提供生产厂家针对本次项目所投全部产品的唯一授权及售后服务承诺函
	提供原件

	注：1. 未按规定时间递交投标文件，或投标文件中未附带所有满足资格审查合格必要条件的佐证材料复印件或影印件的均视为没有实质性响应招标文件，其投标文件将被否决。

2.资格审查当时供应商必须携带与投标文件内容相符的资格审查文件要求的全部材料备查。对供应商在评审小组已审查并出具结论后补充的材料将视为无效。

供应商提供的材料如有虚假，一经查实即取消其投标资格，一年内不得参与采购人组织的任何政府采购活动，并承担相应的法律责任。
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